



## Neues Businessportal für IT-Branche ist online

selectIT4 bietet crossmediale Marketingplattform für IT-Unternehmen und IT-Experten

**Hesel, 06. Januar 2011 - Am 01. Januar 2011 ging selectIT4 - das businessportal. nach intensiver Entwicklungsphase online. Die crossmediale Marketingplattform bietet ein großes Leistungsportfolio für IT-Unternehmen und IT-Experten, die eine ganzheitliche Online-Kommunikation anstreben. „Wir möchten Menschen und Unternehmen in der Kommunikation fördern und beim Ausbau und der Pflege von Geschäftsbeziehungen nachhaltig unterstützen“, so Geschäftsführer Holger Fülling.**

selectIT4 bietet in der Zeit vom 01. Januar bis 28. Februar 2011 eine kostenlose start-up!-Phase an. In diesem Zeitraum können IT-Unternehmen selectIT4 kostenlos testen und 50 Prozent Preisnachlass auf das favorisierte Produktpaket sichern. Die Mitgliedschaft für allgemeine selectIT4-User ist grundsätzlich kostenlos.

IT-Unternehmen wie Softwareanbieter und IT-Dienstleister können auf selectIT4 ihre integrierten Online-Marketingaktivitäten fokussieren. Hierzu steht den Unternehmen ein Showroom mit fünf Arealen zur Verfügung:

Im Areal Unternehmen wird das IT-Unternehmen mit allen wesentlichen Informationen und internationalen Standortangaben dargestellt. Im Leistungsportfolio können die Unternehmen das Produkt- und Dienstleistungsportfolio crossmedial präsentieren.

Das Dokumenten-Center bietet den Unternehmen die Möglichkeit, alle relevanten Dokumente und Medien für die Rezipienten bereitzustellen. So können diese Dokumente über die Dokumentenrecherche oder über Suchmaschinen gefunden werden und ein erster Schritt zu einer nachhaltigen Geschäftsbeziehung sein.

Potentielle Kunden können sich im Areal Referenzen informieren, welche Erfahrungen andere Kunden mit dem favorisierten Unternehmen gemacht haben. Das ist besonders für Unternehmen, die das Referenzmarketing bisher nicht zur Neukundengewinnung einsetzen, ein nachhaltiger Multiplikator.

Darüber hinaus können Unternehmen ihre Presseaktivitäten im fünften Areal Presse durchführen. „Wir sind stolz darauf, dass wir den Unternehmen diese Möglichkeiten bieten können, sich ganzheitlich und transparent auf einer Plattform zu präsentieren“, so Fülling. „Gerade kleine und mittelständische Unternehmen konnten bisher aus verschiedenen Gründen solche wichtigen Online-Marketingmaßnahmen nicht zielführend einsetzen. Nun bieten wir ihnen dieses Businessportal für diese





ganzheitliche Umsetzung. Effizient, innovativ, anders. Diesen Claim leben wir und möchten ihn auch durch unsere Community leben lassen.“

Damit die Unternehmen sich optimal und ihren Anforderungen entsprechend präsentieren können, stehen verschiedene Produktpakete für Softwareanbieter und IT-Dienstleister zur Verfügung. So gibt es Pakete für Startups und Kleinunternehmen, für mittelständische und große Unternehmen.

Neben den Möglichkeiten, die selectIT4 für ausstellende Unternehmen anbietet, gibt es eine Vielzahl von kostenlosen Leistungen für allgemeine Portal-User.

„Die Funktionen für die allgemeinen selectIT4-User sind schon etwas Besonderes. So bieten wir neben leistungsstarken Recherchemöglichkeiten für Softwarelösungen, Dienstleistungen und Dokumente auch die Mitgliedersuche und ein Business-Netzwerk. Die selectIT4-User können ein nachhaltiges Networking betreiben und so Geschäftsbeziehungen pflegen und erweitern. Des Weiteren stellen wir mit selectIT4:mail ein integriertes Mailsystem und zusätzlich ein Aufgabenmanagement mit Wiedervorlage-Funktion zur Verfügung, damit die Portalaktivitäten vom Probanden gesteuert werden können. Ein nächstes Highlight folgt zeitnah mit dem Wissensmanagement. So erweitern wir laufend unsere hochwertigen und kostenlosen Leistungen für selectIT4-User“, erläutert der Geschäftsführer abschließend.

Nähere Informationen zu selectIT4 erhalten Sie auf [www.selectIT4.com](http://www.selectIT4.com).

## Pressekontakt



Ludwig App



+49 4954 30598-85



[mediaservices@selectIT4.com](mailto:mediaservices@selectIT4.com)

## Die selectIT4 GmbH

selectIT4 bietet ein crossmediales Businessportal und unterstützt Menschen und Unternehmen bei der Organisation und Pflege von bestehenden und dem Ausbau von neuen Geschäftsbeziehungen.

Die selectIT4 GmbH wurde 2010 nach einer intensiven Entwicklungsphase von erfahrenen Software- und Marketing-Experten in Hesel (Deutschland) gegründet und fokussiert ihre unternehmerische Ausrichtung in der start-up!-Phase auf die Länder Deutschland, Österreich und Schweiz.





Die geschäftsführenden Gesellschafter sind [Ludwig App](#), [Holger Fülling](#) und [Uwe Mendera](#).

Alle Aktivitäten bei selectIT4 sind von unseren Werten, unserer Philosophie und der damit einhergehenden, nachhaltigen Verantwortung geprägt. Diese Verantwortung tragen wir mit Stolz!

Das Leistungsportfolio von selectIT4 richtet sich an die zwei Zielgruppen allgemeine Portal-User und Firmen-Kunden.

Weitere Pressemitteilungen der selectIT4 GmbH finden Sie in der [selectIT4 Pressebox](#).

